

Un poulailler rasé par les flammes à Saint-Isidore

: 2020-03-02



FAITS DIVERS. Un incendie s'est déclaré lundi matin dans un poulailler du 223, rang Sainte-Geneviève à Saint-Isidore.

Les pompiers de Saint-Isidore ont reçu l'appel vers 6 h 30 et à leur arrivée sur les lieux, le feu était déjà éclaté. Les services d'incendie des municipalités avoisinantes ont immédiatement été appelés pour assister leurs confrères de Saint-Isidore.

Selon le propriétaire du poulailler, celui-ci contenait quelque 30 000 poulets âgés d'une dizaine de jours.

Le bâtiment est une perte totale.